Miércoles, 27 de Noviembre de 2013 Última actualización: 12:16h

Política

Economia Internacional Tecnología

Derechos Humanos

Inicia sesión / Registrate

Buscar

Portal noticias



La Ley de Transparencia no mejorará los casos de corrupción en España

- Access Info Europe denuncia que no es lógico que la ley de transparencia tarde dos años en entrar en vigor en las comunidades autónomas y que la administración tarde tanto en contestar a las preguntas
- La OSCE alertó hace dos meses que la normativa retrasará la labor de los periodistas y dificultaria su trabajo
- España ocupará el puesto 75 de 96 en la lista de países con leyes de acceso a la información, según Access Info Europe

27 de Noviembre del 2013

Puntúa esta noticia: * * * * *



El Congreso aprobará mañana la Ley de transparencia, acceso a la información pública y buen gobierno, a pesar del rechazo de la mayoría de los grupos parlamentarios. Al día siguiente, será publicada en el BOE y comenzará a ponerse en práctica, pero no a la velocidad que debería.

La ley comenzará a implementarse un año después a nivel estatal y dos años en las comunidades autónomas. Victoria Anderica, coordinadora de campañas de Access Info Europe, entiende que se tarde un año para poner en marcha un portal de transparencia, "pero no es lógico que para las comunidades autónomas se necesite dos años. No podemos esperar tanto para hacer preguntas y obtener una respuesta."

La nueva ley es escasa y no cumple con los estándares europeos. De hecho, según denunció Access Info Europe, España ocupará el puesto 75 de 96 en la lista de países con leyes de acceso a la información. Además, según afirma Victoria Anderica, "esta ley no establece un sistema de transparencia que mejore la corrupción en España".

Los problemas a la hora de acceder a la información no mejoran con la implementación de la nueva ley. La OSCE denunció en junio de 2012 que la nueva normativa no cumplía los estándares del Tribunal de Derechos Humanos y, hace dos meses, anunció que la ley retrasará más la labor del periodista y el derecho del ciudadano. Victoria Anderica lleva denunciando desde mediados de año que el Gobierno Foral de Navarra obstaculiza el acceso a la información cuando antes su portal de transparencia contestaba de forma rápida. La coordinadora de Access Info Europe interpuso una denuncia ante el Defensor del Pueblo de Navarra, quien le dio la razón y recomendaba al gobierno de Navarra que cambiara el procedimiento de solicitud y eliminara la obligación de utilizar un certificado digital o DNI. Recomendación que el Gobierno de

Conoce al autor





Rocio Campos

Periodista desde 2010, pero con alma aventurera desde mucho antes. Empecé en 2008 en una radio comunitaria. Radio Ritmo. Un año después estuve en Radio Nacional. en los servicios informativos. En 2010 trabajé en la revista Interviú donde me quedé más de un año. Ahora, disfrutando de esta nueva aventura.

Otras noticias del autor

Ranking de puestos a dedo para los abogados del Estado

Una exhumación en Córdoba saca a la luz otro caso de

El marido de Cospedal pagó al PP más de 90 mil euros en donaciones ilegales

El PP utilizó la ley de donaciones anónimas para limpiar el dinero recaudado por Bárcenas

El lobby cubano influyó para que Blesa comprase el banco de Florida

La empresa que pagó la supuesta comisión al PP en Toledo era 200,000 euros más barata

Gallardón guarda silencio después de blindar a Rajov en el caso Bárcenas

Bárcenas comienza a declarar por la supuesta contabilidad b del PP

Avaaz pide a Bárcenas que colabore con la Justicia y tire de la manta

Bárcenas asume la autoria de la contabilidad b del PP

Periodistas



Gonzalo Fdez.-Victorio

Abogado y periodista con vocación internacional y gran interés por las relaciones diplomáticas,

1 de 2

27/11/2013 12:44 PM

Navanna ha impanada	Violeta Muhoz
Contacto Aviso legal Poli	itica de privacidad CGC FAQ
que el Or certificado digital para acceder a la información, "que sólo con el nombre sea suficiente, como dicen los estándares internacionales". Valoración de la noticia: (0 votos)	Licenciado en Periodismo. Inglés e Italiano. Corrector ortográfico. Entrenador de baloncesto
Tu opinión también cuenta	Jose Carlos Sánchez Aterrizando tras la universidad dispuesto a volver a despegar.
Opinar	lara Mantiñán Dejé atrás Londres por Ciudad del Cabo, Ciudad del Cabo por Coruña, Coruña por Ein-Hashofet,
	Noticias más leídas en los últimos 90 días
	La mitad de los seguidores de Rajoy y Rubalcaba en Twitter son falsos
	Consulta aqui todos los sueldos de los consejeros del IBEX 35
	El Consejo de Ministros aprobará la Ley de Navegación Marítima aplazando la nueva Ley de Seguridad Ciudadana
	El PP utilizó la ley de donaciones anónimas para limpiar el dinero recaudado por Bárcenas
	Rodrigo Rato mantiene que el Banco de España, el Gobierno y la CNMV le obligaron a salir a bolsa con Bankia
	Corinna: la princesa que evita pagar impuestos
	Partido Pirata: "En España nos siguen mirando como a una panda frikis"
	"España tiene un suspenso sin paliativos en cuanto al cumplimiento de sus obligaciones internacionales"
	Viaje a la 'zona cero' de la burbuja inmobiliaria
	Ana Mato veraneó seis años en Cádiz con su familia gracias a la Gürtel

2 de 2 27/11/2013 12:44 PM